



Sonvilier **Club des Aînés**



la Nouvelle-Zélande

La Nouvelle-Zélande se mérite. Ce n'est qu'après un très long voyage que l'on atteint ce pays insulaire d'Océanie, tout en « cupesse » : L'été est en janvier, les latitudes les plus chaudes sont au Nord et la Lune ne ment pas ... Formé de deux grandes îles, cet archipel ne fut découvert qu'à partir du 13^{ème} siècle par des Polynésiens qui créèrent la culture Maori. Le premier européen à explorer ces îles fût Abel Tasman en 1642 ; il s'en suivit une colonisation britannique dont les descendants sont surnommés les Kiwis. Par son éloignement, la NZ a développé une faune et une flore parfaitement endémiques.

Des glaciers entourés de fougères arborescentes, des geysers, des eaux turquoise peuplées de pingouins et otaries, des millions de moutons, la Nouvelle-Zélande est une terre de contrastes, accueillante et sauvage.

Chers aînés de la région,

C'est toujours avec un immense plaisir que nous vous invitons à un après-midi récréatif

Mardi 9 septembre 2025 à 14h00 à la Maison de paroisse de Sonvilier

Monsieur Bovay se fera un plaisir de vous faire découvrir ce pays d'Océanie.

Après la projection un petit quatre heures fait maison vous sera offert.

Bienvenue à toutes et à tous, jeunes et moins jeunes de Sonvilier ou d'ailleurs.

Demande éventuelle de taxi jusqu'au samedi 6 septembre auprès de Raymonde Theurillat au

032 940 14 66.

L'équipe d'animation